

Vigente desde el 1° de Abril de 2019

	Hasta el 31 de Marzo		VIGENTE DESDE 1° de Abril de 2019		VIGENTE DESDE 1° de Julio de 2019		VIGENTE DESDE 1° de Octubre de 2019	
	17%		8%		5%			
<u>Personal Jornalizado</u>	V. Hora H. Mens.	Con Sáb. Inglés	V. Hora H. Mens.	Con Sáb. Inglés	V. Hora H. Mens.	Con Sáb. Inglés	V. Hora H. Mens.	Con Sáb. Inglés
Ingresante	\$ 89,26	\$ 97,38	\$ 104,43	\$ 113,93	\$ 111,56	\$ 121,71	\$ 116,04	\$ 126,60
Op. Calificado	\$ 96,70	\$ 105,50	\$ 113,14	\$ 123,43	\$ 120,86	\$ 131,85	\$ 125,71	\$ 137,15
Medio Oficial	\$ 104,22	\$ 113,70	\$ 121,94	\$ 133,04	\$ 130,25	\$ 142,10	\$ 135,49	\$ 147,82
Op. Especializado	\$ 111,49	\$ 121,63	\$ 130,44	\$ 142,31	\$ 139,34	\$ 152,02	\$ 144,94	\$ 158,13
Op. Esp. Múltiple	\$ 117,86	\$ 128,58	\$ 137,90	\$ 150,45	\$ 147,30	\$ 160,70	\$ 153,22	\$ 167,17
Oficial	\$ 123,31	\$ 134,53	\$ 144,27	\$ 157,40	\$ 154,11	\$ 168,13	\$ 160,30	\$ 174,89
Of. Múltiple	\$ 132,82	\$ 144,90	\$ 155,40	\$ 169,54	\$ 166,00	\$ 181,11	\$ 172,67	\$ 188,38
Operadores de CNC								
Oficial Superior	\$ 132,82	\$ 144,90	\$ 155,40	\$ 169,54	\$ 166,00	\$ 181,11	\$ 172,67	\$ 188,38
Oficial Múltiple Superior	\$ 142,13	\$ 155,07	\$ 166,29	\$ 181,43	\$ 177,63	\$ 193,79	\$ 184,77	\$ 201,58
Ingreso Mínimo Global de Referencia (IMGR)	\$ 19.011,00		\$ 22.243,00		\$ 23.764,00		\$ 24.714,00	
Administrativos								
1° Categoría	\$ 17.243,00		\$ 20.174,31		\$ 21.550,30		\$ 22.415,90	
2° Categoría	\$ 19.136,46		\$ 22.389,66		\$ 23.916,75		\$ 24.877,40	
3° Categoría	\$ 22.095,88		\$ 25.852,18		\$ 27.615,43		\$ 28.724,64	
4° Categoría	\$ 24.132,14		\$ 28.234,60		\$ 30.160,35		\$ 31.371,78	
Personal Técnico								
1° Categoría	\$ 17.243,00		\$ 20.174,31		\$ 21.550,30		\$ 22.415,90	
2° Categoría	\$ 19.139,42		\$ 22.393,12		\$ 23.920,45		\$ 24.881,25	
3° Categoría	\$ 20.456,93		\$ 23.934,61		\$ 25.567,07		\$ 26.594,01	
4° Categoría	\$ 23.205,56		\$ 27.150,51		\$ 29.002,31		\$ 30.167,23	
5° Categoría	\$ 24.133,08		\$ 28.235,70		\$ 30.161,52		\$ 31.373,00	
6° Categoría	\$ 26.423,12		\$ 30.915,05		\$ 33.023,62		\$ 34.350,06	
Personal Auxiliar								
1° Categoría	\$ 16.587,43		\$ 19.407,29		\$ 20.730,97		\$ 21.563,66	
2° Categoría	\$ 18.052,16		\$ 21.121,03		\$ 22.561,59		\$ 23.467,81	
3° Categoría	\$ 20.543,55		\$ 24.035,95		\$ 25.675,33		\$ 26.706,62	
Menores Ayud.								
Obreros 6 Hs.								
14 y 15 años	\$ 78,22	\$ 85,34	\$ 91,52	\$ 99,85	\$ 97,76	\$ 106,66	\$ 101,69	\$ 110,94
16 y 17 años	\$ 81,60	\$ 89,03	\$ 95,47	\$ 104,16	\$ 101,98	\$ 111,26	\$ 106,08	\$ 115,73
Aprendiz								
Aprendiz 1° año	\$ 78,78	\$ 85,94	\$ 92,17	\$ 100,56	\$ 98,46	\$ 107,42	\$ 102,41	\$ 111,73
Aprendiz 2° año	\$ 81,60	\$ 89,03	\$ 95,47	\$ 104,16	\$ 101,98	\$ 111,26	\$ 106,08	\$ 115,73
Aprendiz 3° año	\$ 82,44	\$ 89,94	\$ 96,45	\$ 105,23	\$ 103,03	\$ 112,41	\$ 107,17	\$ 116,92
Aprendiz 4° año	\$ 83,98	\$ 91,62	\$ 98,26	\$ 107,20	\$ 104,96	\$ 114,51	\$ 109,17	\$ 119,11
Emp. Adm.								
Menores 6 Hs.								
14 años	\$ 13.368,86		\$ 15.641,57		\$ 16.708,40		\$ 17.379,52	
15 años	\$ 13.769,86		\$ 16.110,74		\$ 17.209,57		\$ 17.900,82	
16 años	\$ 13.798,62		\$ 16.144,39		\$ 17.245,52		\$ 17.938,21	
17 años	\$ 13.872,60		\$ 16.230,94		\$ 17.337,98		\$ 18.034,38	
Emp. Adm.								
Menores 8 Hs.								
16 años	\$ 15.413,68		\$ 18.034,01		\$ 19.264,02		\$ 20.037,78	
17 años	\$ 15.948,62		\$ 18.659,89		\$ 19.932,59		\$ 20.733,21	
(Foguitas -Choferes)								
Con Patente de 3°	\$ 117,86	\$ 128,58	\$ 137,90	\$ 150,44	\$ 147,30	\$ 160,70	\$ 153,22	\$ 167,16
Con Patente de 2°	\$ 123,31	\$ 134,53	\$ 144,27	\$ 157,39	\$ 154,11	\$ 168,14	\$ 160,30	\$ 174,89
Con Patente de 1°	\$ 133,12	\$ 145,24	\$ 155,75	\$ 169,92	\$ 166,37	\$ 181,51	\$ 173,06	\$ 188,80
(CHOFERES)								
Con Reg. de Carga	\$ 117,86	\$ 128,58	\$ 137,90	\$ 150,45	\$ 147,30	\$ 160,70	\$ 153,22	\$ 167,16
Con Reg. Prof.	\$ 123,31	\$ 134,53	\$ 144,27	\$ 157,40	\$ 154,11	\$ 168,14	\$ 160,30	\$ 174,89
Con Reg. de DNV	\$ 133,12	\$ 145,24	\$ 155,75	\$ 169,92	\$ 166,37	\$ 181,51	\$ 173,06	\$ 188,80

Pago de gratificación extraordinaria no remunerativa acuerdo UOM 2019 de \$12.000, dicho importe se abonará en 6 (seis) cuotas iguales de \$2.000, con los haberes de los meses de Mayo, Junio, Agosto, Septiembre, Noviembre y Diciembre de 2019.-

A esta escala deberá agregarse el escalafón por Antigüedad Art. 27 del Convenio 260/75 del 1% por año aniversario, a partir del primer año aniversario.-

Vigente desde el 1° de Abril de 2019

	Hasta el 31 de Marzo		VIGENTE DESDE 1° de Abril de 2019		VIGENTE DESDE 1° de Julio de 2019		VIGENTE DESDE 1° de Octubre de 2019	
			17%		8%		5%	
	V. Hora H. Mens.	Con Sáb. Inglés	V. Hora H. Mens.	Con Sáb. Inglés	V. Hora H. Mens.	Con Sáb. Inglés	V. Hora H. Mens.	Con Sáb. Inglés
Adicionales (Varios)								
Art. 53 Tit. Técnico	\$ 472,56		\$ 552,90		\$ 590,61		\$ 614,33	
Art. 54 Tit. Secundario	\$ 472,56		\$ 552,90		\$ 590,61		\$ 614,33	
Art. 55 Idioma	\$ 267,15		\$ 312,57		\$ 333,88		\$ 347,30	
Art. 57 Subs. Padre incap	\$ 1.181,38		\$ 1.382,21		\$ 1.476,49		\$ 1.535,79	
Art. 58 Fallec. Familiar	\$ 2.953,45		\$ 3.455,54		\$ 3.691,22		\$ 3.839,49	
Art. 59 Servicio Militar	\$ 1.297,83		\$ 1.518,46		\$ 1.622,03		\$ 1.687,18	
Art. 60 Cobranza	\$ 103,68		\$ 121,31		\$ 129,58		\$ 134,78	
Art. 61 (a) Ensobrado	\$ 28,80		\$ 33,70		\$ 35,99		\$ 37,44	
Art. 61 (b) Ensobr. y Pag.	\$ 56,99		\$ 66,68		\$ 71,23		\$ 74,09	
Art. 62 Tareas emp.	\$ 178,41		\$ 208,74		\$ 222,98		\$ 231,93	
Art. 63 Llam. F/Hora	\$ 69,29		\$ 81,07		\$ 86,60		\$ 90,08	
Art. 64 Falta Vacante	\$ 1,42		\$ 1,66		\$ 1,77		\$ 1,85	
Art. 91 Viajantes								
(a) Viajante inter. Del País	\$ 778,93		\$ 911,35		\$ 973,51		\$ 1.012,61	
(b) Viajante Urbano Y Suburbano	\$ 2.596,86		\$ 3.038,33		\$ 3.245,56		\$ 3.375,92	
3° Categoría Choferes	\$ 123,31	\$ 134,53	\$ 144,27	\$ 157,40	\$ 154,11	\$ 168,14	\$ 160,30	\$ 174,89

Pago de gratificación extraordinaria no remunerativa acuerdo UOM 2019 de \$12.000, dicho importe se abonará en 6 (seis) cuotas iguales de \$2.000, con los haberes de los meses de Mayo, Junio, Agosto, Septiembre, Noviembre y Diciembre de 2019.

A esta escala deberá agregarse el escalafón por Antigüedad Art. 27 del Convenio 260/75 del 1% por año aniversario, a partir del primer año aniversario.-

	Hasta el 31 de Marzo	VIGENTE DESDE 1° de Abril de 2019		VIGENTE DESDE 1° de Julio de 2019		VIGENTE DESDE 1° de Octubre de 2019		
			17%		8%		5%	
	Personal Jornalizado	V. Hora H. Mens.	Con Sáb. Inglés	V. Hora H. Mens.	Con Sáb. Inglés	V. Hora H. Mens.	Con Sáb. Inglés	V. Hora H. Mens.
Ingresante	\$ 106,07	\$ 115,72	\$ 124,10	\$ 135,40	\$ 132,57	\$ 144,63	\$ 137,89	\$ 150,44
Op. Calificado	\$ 114,85	\$ 125,30	\$ 134,37	\$ 146,59	\$ 143,54	\$ 156,60	\$ 149,31	\$ 162,90
Medio Oficial	\$ 124,05	\$ 135,34	\$ 145,14	\$ 158,34	\$ 155,04	\$ 169,14	\$ 161,27	\$ 175,95
Op. Especializado	\$ 132,61	\$ 144,68	\$ 155,15	\$ 169,27	\$ 165,74	\$ 180,82	\$ 172,39	\$ 188,08
Op. Esp. Múltiple	\$ 140,23	\$ 152,99	\$ 164,07	\$ 179,00	\$ 175,26	\$ 191,21	\$ 182,30	\$ 198,89
Oficial	\$ 146,96	\$ 160,34	\$ 171,94	\$ 187,59	\$ 183,67	\$ 200,39	\$ 191,05	\$ 208,44
Of. Múltiple	\$ 158,03	\$ 172,41	\$ 184,90	\$ 201,72	\$ 197,51	\$ 215,48	\$ 205,44	\$ 224,14
Operadores de CNC								
Oficial superior	\$ 158,03	\$ 172,41	\$ 184,90	\$ 201,72	\$ 197,51	\$ 215,48	\$ 205,44	\$ 224,14
Oficial Múltiple Superior	\$ 169,15	\$ 184,55	\$ 197,91	\$ 215,92	\$ 211,40	\$ 230,64	\$ 219,90	\$ 239,91
Ingreso Mínimo Global de Referencia (IMGR)	\$ 19.011,00		\$ 22.243,00		\$ 23.764,00		\$ 24.714,00	
Administrativos								
1° Categoría	\$ 20.513,91		\$ 24.001,27		\$ 25.638,28		\$ 26.668,08	
2° Categoría	\$ 22.766,61		\$ 26.636,93		\$ 28.453,71		\$ 29.596,59	
3° Categoría	\$ 26.401,10		\$ 30.889,29		\$ 32.996,09		\$ 34.321,43	
4° Categoría	\$ 29.676,15		\$ 34.721,10		\$ 37.089,25		\$ 38.579,00	
Personal Técnico								
1° Categoría	\$ 20.513,91		\$ 24.001,27		\$ 25.638,28		\$ 26.668,08	
2° Categoría	\$ 22.770,14		\$ 26.641,06		\$ 28.458,12		\$ 29.601,18	
3° Categoría	\$ 25.962,03		\$ 30.375,58		\$ 32.447,35		\$ 33.750,64	
4° Categoría	\$ 28.251,67		\$ 33.054,45		\$ 35.308,94		\$ 36.727,17	
5° Categoría	\$ 29.908,89		\$ 34.993,40		\$ 37.380,13		\$ 38.881,56	
Personal Auxiliar								
1° Categoría	\$ 19.734,11		\$ 23.088,91		\$ 24.663,69		\$ 25.654,34	
2° Categoría	\$ 22.511,14		\$ 26.338,03		\$ 28.134,42		\$ 29.264,48	
3° Categoría	\$ 25.928,17		\$ 30.335,96		\$ 32.405,03		\$ 33.706,62	
Menores Ayud.								
Obreros 6 Hs.								
14 y 15 años	\$ 93,20	\$ 101,68	\$ 109,04	\$ 118,97	\$ 116,48	\$ 127,08	\$ 121,16	\$ 132,19
16 y 17 años	\$ 96,92	\$ 105,74	\$ 113,40	\$ 123,72	\$ 121,13	\$ 132,16	\$ 126,00	\$ 137,46
Aprendices								
Aprendiz 1° año	\$ 93,69	\$ 102,21	\$ 109,62	\$ 119,59	\$ 117,09	\$ 127,75	\$ 121,80	\$ 132,88
Aprendiz 2° año	\$ 96,92	\$ 105,74	\$ 113,40	\$ 123,72	\$ 121,13	\$ 132,16	\$ 126,00	\$ 137,46
Aprendiz 3° año	\$ 98,08	\$ 107,01	\$ 114,75	\$ 125,19	\$ 122,58	\$ 133,74	\$ 127,50	\$ 139,11
Aprendiz 4° año	\$ 100,07	\$ 109,18	\$ 117,08	\$ 127,73	\$ 125,07	\$ 136,46	\$ 130,09	\$ 141,93
Emp. Adm.								
Menores 6 Hs.								
14 años	\$ 15.904,73		\$ 18.608,53		\$ 19.877,73		\$ 20.676,15	
15 años	\$ 16.381,92		\$ 19.166,85		\$ 20.474,12		\$ 21.296,50	
16 años	\$ 16.416,92		\$ 19.207,80		\$ 20.517,87		\$ 21.342,00	
17 años	\$ 16.504,57		\$ 19.310,35		\$ 20.627,41		\$ 21.455,94	
Emp. Adm.								
Menores 8 Hs.								
16 años	\$ 18.337,70		\$ 21.455,1					

Pago de gratificación extraordinaria no remunerativa acuerdo UOM 2019 de \$12.000, dicho importe se abonará en 6 (seis) cuotas iguales de \$2.000, con los haberes de los meses de Mayo, Junio, Agosto, Septiembre, Noviembre y Diciembre de 2019.-

A esta escala deberá agregarse el escalafón por Antigüedad Art. 27 del Convenio 260/75 del 1% por año aniversario, a partir del primer año aniversario.-